
12
13 動物愛護の心を拡げたい！

日野町長（左端）、濱田前教育長（右端）、
手島和香さんと家族の方々（中央）

　１２月１３日、第６３回動物愛護の作文コンテスト小学
生の部にて全国二等賞となった手島和香さんが報告
に訪れました。
　手島さんは「一人でも多くの人に想いを伝えたかっ
たので、こういう機会に巡り合えてよかった」と受賞
を喜んでいました。
　また、手島さんは動物愛護の勉強会にもよく参加さ
れているそうで、「飼い主等が責任ある行動をしてほ
しい」と想いを伝えてくれました。

12
８ 全国大会での勝利を目指して

（左から）日野町長、加木みゆなさん
松村瑞羽さん、宿利美咲さん

　１２月８日、玖珠美山高等学校女子ホッケー部が第
５４回全国高等学校選抜ホッケー大会への出場報告を
行いました。
　報告の中で選手たちは「練習の成果を発揮し、まだ
成し遂げていない初戦突破を成し遂げたい」と力強い
言葉を述べられ、町長からは「一致団結してがんばっ
てほしい」と激励の言葉をかけました。

12
12 ご寄附ありがとうございます

（左から）日野町長、梶原智敏理事長、穴井貴好玖珠支店長

　日田信用金庫より、１０月２８日に開催された日田信用
金庫チャリティゴルフ大会の参加者からの募金として、
３０，０００円を寄附していただきました。
　ゴルフ大会は例年開催されていましたが、新型コロ
ナ感染症拡大のため３年ぶりの開催となりました。
　いただいた寄付は、町の福祉向上のために役立てら
れます。

12
12 地域活動にお米の寄付を

（左から）稲作研究部会	平山千年会長、
社会福祉協議会	佐藤テイ子会長、日野優一事務局長

　１２月１２日、玖珠九重稲作研究部会より九重町社
会福祉協議会へ６０キロの米の寄付がありました。
　稲作部会では、安心安全な地元のお米を地域の人
に食べてほしいとの思いから、社会福祉協議会への
お米の寄付を行っています。
　寄付したお米は、各地区のふれあい食堂や配食
サービス等の活動に役立ててほしいとのことでした。
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11
28 生きがい健康づくり大作戦！

もうすぐ１００歳！サミットの様子

　１１月２８日九重町保健福祉センターにて「生きがい
健康づくり大作戦」が開催されました。
　この大会は、高齢者が主体的に生きがいと健康づく
り活動に取り組む意識の啓発を目的として、今年２３回
目の大会が開かれています。
　今年は、「いきいき！地域づくりによる介護予防活動
表彰伝達式」と、「もうすぐ１００歳！サミットin ここのえ」
の二部構成で行われました。

11
27 九重 “ 夢 ” 大吊橋感謝祭

シンガーソングライター・奥井亜紀さんの
ステージで盛り上がる来場者の方々

　１１月２７日「九重 “ 夢 ” 大吊橋感謝祭～ Winter 
Comes Around ～」が開催されました。
　当日は、大吊橋のテーマソングを歌っている「ＭＯ
ＮＳＨＩＲＯＨ」 のステージやオリジナルマンホール蓋
に描かれているマンガ『魔法陣グルグル』の主題歌
を歌っている奥井亜紀さんのライブショー等があり大
いに盛り上がりを見せていました。

12
１ 男女が共に輝く地域セミナー

日々の暮らしに役立つ講演となりました

　１２月１日九重文化センターにて「男女が共に輝く
地域セミナー」 が開催されました。
　このセミナーは女性が輝ける地域を目指すために
毎年開催されています。
　今年はくらしソムリエの藤田郁子さんを講師に迎
え、「これからの片づけ生活～男女がともに輝くため
に～」 の題目で講演会が開かれました。
　参加者からは、「暮らしを見直すいいきっかけに
なった」 等感想が寄せられました。

12
８ 社会を明るくするために

（左から）日野町長、濱田前教育長、岩下真理華さん
小幡莉子さん、菅玖珠保護区保護司会長

　１２月８日、ここのえ緑陽中学校２年の岩下真理華さん、
小幡莉子さんが第７２回大分県 “ 社会を明るくする運動 ”
作文コンテストでの受賞を町長に報告しました。
　コンテストでは、岩下さんの『私達全てを平等に照ら
す太陽』が最優秀賞を、小幡さんの『人は変われる』
が優秀賞を受賞した他、飯田小学校６年木村結季さんの

『「人権」について思うこと』が佳作に選ばれました。
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